

Bargeldloses Bezahlen - nun auch in der Bibliothek

04.07.2018 | Inzwischen gibt es die Möglichkeit, entstandene Bibliotheksgebühren auch bargeldlos zu bezahlen. Dazu einfach Geld auf die Studentenkarte laden (z. B. über das Aufladegerät in der Bibliothek) und beim Bibliothekspersonal am Service Point bezahlen. In Kürze wird es auch einen Gebührenautomaten geben, so dass Gebühren personalunabhängig und somit auch in den Abendstunden beglichen werden können.

Aber am besten lassen Sie es erst gar nicht so weit kommen. Gebühren entstehen vor allem dann, wenn Sie vergessen, Medien zu verlängern und diese zu spät abgeben. Deshalb der Tipp der Bibliothek: Lesen Sie Ihre Mails (Studmail!) - denn wir erinnern Sie an Ihr Rückgabedatum, so dass Sie durch eine Verlängerung oder Abgabe der Medien unnötige Kosten verhindern können.